

**Montréal: Monastère du bon Pasteur.**—La ligue du Sacré-Cœur se maintient et fait beaucoup de bien dans notre Centre. . . .

**Dover South (Paincourt), Ont.**—Deux Missionnaires de la Compagnie de JÉSUS ont donné une mission ici au mois de septembre dernier et y ont établi l'Œuvre du Sacré-Cœur, en deux sections: celle des hommes et des jeunes gens et celle des Dames et des Demoiselles. La ferveur continue à s'y maintenir. Les premiers vendredis du mois sont jours de communions très nombreuses.

Les Zélatrices de la Section des Dames sont pleines d'activité et les et les Associées pleines de ferveur.

Nous comptons deux cents Ligueurs; ils ont été fidèles à leurs communions trimestrielles. En ces circonstances ils se rendent en corps à l'église en chantant des cantiques. Nos réunions se font régulièrement le premier dimanche de chaque mois. Nos Associés sont divisés en 15 Cercles, à la tête de chacun desquels est placé un Zélateur qui y fait circuler le MESSAGER CANADIEN. La Ligue est beaucoup encouragée par notre dévoué Curé, qui nous fait de bien touchantes conférences sur la dévotion au Sacré-Cœur.

**Saint-Augustin de Portneuf.**—L'Œuvre de l'Apostolat a produit d'heureux changements dans l'application, la piété et la conduite générale des élèves. M. l'Inspecteur, qui vient de nous visiter, a été très satisfait de la manière dont les élèves lui ont répondu; il a aussi beaucoup admiré notre *Tableau d'honneur du Trésor du Sacré-Cœur*. Après avoir loué les enfants de leur application et de leur bonne conduite, il a fini par dire que le Sacré-Cœur avait évidemment fait beaucoup pour nous. De fait, les élèves aiment beaucoup la pratique du *Trésor du Cœur de JÉSUS* et ils renouvellent fidèlement leurs offrandes à toutes les heures. . . .

**Saint-Joseph de Beauce.**—Je viens encore vous parler de l'Œuvre des *Cadets du Sacré-Cœur* que j'ai établie dans cette paroisse; elle se maintient bien et les membres en remplissent les promesses, surtout celle de la confession et de la communion mensuelle; un grand nombre d'entre eux communient même tous les quinze jours. Je suis heureux des résultats de cette petite Ligue. Hier, à l'assemblée du mois de juin, 22 nouveaux membres ont été reçus. Puisse le Cœur miséricordieux de JÉSUS leur accorder toutes les grâces nécessaires pour persévérer dans leurs bonnes résolutions.

Ici les assemblées d'hommes se font très régulièrement et très solennellement. Les Zélatrices s'acquittent de leur charge avec soin. Les communions du premier vendredi et du premier dimanche sont nombreuses; en un mot, le Sacré-Cœur de JÉSUS est aimé et consolé.

**Trois-Rivières: Ecoles des Frères.**—Je vous expédie la feuille du *Trésor* et je suis heureux de vous dire que c'est une Œuvre qui nous aide beaucoup pour obtenir l'ordre et le progrès en classe.